

COBRE PANAMÁ SIGUE EN FIEL CUMPLIMIENTO DEL ESTUDIO DE IMPACTO AMBIENTAL

Recientemente, se llevó a cabo una auditoria más en Cobre Panamá, en cumplimiento a los compromisos del Estudio de Impacto Ambiental. Con este ejercicio, se han realizado 32 auditorías durante la construcción del proyecto, y 11 en fase de operaciones, de las cuales 3 auditorías corresponden al actual periodo de Preservación y Gestión Segura, en cese de operaciones.

Para la auditoria, se invitaron observadores externos, como Jacques Wiertz, investigador de Rehabilitación Ambiental del Centro de Excelencia Internacional del *Sustainable Minerals Institute de la Universidad de Queensland*. Al equipo auditor de CODESA, se sumaron especialistas de Knight Piésold de Canadá, una consultora internacional de minería sostenible, para evaluar temas de la Instalación de Relaves y el Tajo Botija.

“Hemos acompañado este proceso de auditoria en Cobre Panamá, para garantizar que se desarrolle de manera profesional y, luego de varios días de jornada, podemos constatar, en campo, que hay un equipo de auditoria idóneo y que conoce el tema muy bien”, aseguró Jacques Wiertz, experto en minería responsable. Agregó, que “por parte de Cobre Panamá se nota una buena disposición y un alto grado de compromiso para hacer las cosas de manera correcta”.

Por otro lado, y como un método para elevar aún más el nivel de transparencia de estos procesos, participaron veedores de las comunidades vecinas, que acompañaron durante todo el recorrido a los auditores y a los colaboradores de la mina, realizando preguntas en todo momento. Las observadoras que participaron eran de las comunidades de Nuevo Sinaí, San Benito y Nuevo San José, del distrito Omar Torrijos.

Yoselina Miranda, de la comunidad de Nuevo Sinaí, explicó que “es muy importante poder verificar todo lo que la Empresa ha hecho y poder observar muchas cosas que la comunidad desconoce y llevar esa información a los moradores y vecinos”. Miranda invitó a Cobre Panamá a “seguir involucrando a la comunidad en estos procesos para mantener la transparencia como debe ser”.

En el ejercicio de auditoria no se encontraron hallazgos de incumplimiento ni observaciones, lo cual evidencia el compromiso de Cobre Panamá para con las comunidades vecinas, el ambiente, los colaboradores y las leyes del país.